



Luisja Sánchez  
Periodista jurídico



---

## Francesc Muñoz: “Estoy convencido de que la IA Generativa hará a los abogados mejores”

A lo largo de estos 25 últimos años, **Francesc Muñoz, CIO (Chief Information Officer) de Cuatrecasas, ha liderado el cambio tecnológico en la firma.** Este ingeniero de telecomunicaciones convenció, primero a **Emilio Cuatrecasas**, fundador del despacho, y con posterioridad a **Rafael Fontana**, actual presidente, de la necesidad de apostar por el desarrollo tecnológico en el despacho como signo de identidad.

Los resultados están ahí: **un despacho cien por cien internacional** que implementa el concepto de oficina única en cualquiera de sus sedes abiertas en cualquier parte del mundo.

Ahora, tras el acuerdo con la startup Harvey, el despacho ya está **implementado soluciones de IA** para ser más eficientes en un doble sentido; en mejorar procesos y a medio plazo para mejorar las relaciones con sus clientes.

La llegada de la **IA Generativa puede ser un elemento clave para que la firma siga en vanguardia del desarrollo tecnológico.** Se trata de redactar escritos, hacer análisis documentales y localizar información jurídica a través de Cuatrecasas Expert Legal IA (CellIA), este nuevo proyecto toma como base el uso de LLM (large language models) y está apalancado en tecnologías OpenAI y GPT4.

CellIA cuenta con un **entrenamiento jurídico específico centrado en LLM** preparados para identificar asociaciones de palab ...